



いびがわマラソンはランナーとの「心と心のキャッチボール」を大切にしています。



揖斐川町の皆さんへ おもてなしの心届きました！

11月13日に開催された「いびがわマラソン」へ全国のランナーから、お礼の手紙やFAX・ホームページへの書き込みがありましたのでご紹介します。

ここ数年大会当日が雨だったこともありゼッケンが送られてきた封筒の中に雨具まで入っていました。そんな気遣いからも気持ち温かくなり当日を迎えたら何と晴れ！参加者、スタッフ皆さんが笑顔でした。毎回沿道で応援してくれる沢山の子供たちも雨じゃなくてよかったね、と思いつつハイタッチをしながらハーフを走ってきました。また来年も参加したいな、と思える素敵な大会です。

二回目の参加。スタッフの皆さん、揖斐川町の皆さんのおもてなしをとても感じる、最高のマラソン大会でした。自身残念ながら途中リタイアとなりましたが、来年も参加したいと思います。来年はスタッフ、揖斐川町の皆さんの応援に励まれるよう、しっかりと練習を積んで、今年忘れ物をしたフィニッシュタオルを！

初参加に初ハーフでした。噂に聞いていましたが、町全体で歓迎ムードは気持ち良かった。また、沿道の応援もランナーとして力を貰い感謝です。平坦なコースではなく、上りがあった初ハーフなので不安がありました。何とか目標タイムが出せました。これも地元の方の応援のお蔭と感じます。ぜひ来年も参加します。

マラソン初挑戦でしたが、地元の熱意、歓迎ムード、スタート前の雰囲気、とても良くて、感謝感激です。コースでのエイドも充実していますし、子どもたちやご年配の方まで老若男女問わず、とても熱い応援をしてくれました。ランナーはとてつもなく勇気を貰えました。天気も良くて景色も最高。フィニッシュの後、すぐに来年も出たいと思いました。大会を準備された方々、心より感謝申し上げます。これだけ素晴らしい大会でありながら、参加費も安く、参加賞以外に、大きなタオルや飲み物、おにぎりをいただき、本当にすべて最高でした。

快晴の秋空の下、爽やかな気分です。走ってきました！地元の幼稚園児と小学生が元気いっぱい応援してくれる中をハイタッチしながら駆け抜け、給水所では中高生が一生懸命用意しながら礼儀正しく声掛けてくれて、おじいちゃんおばあちゃんも優しい笑顔で手を振ってくれます。町中

の人が参加して歓迎ムードの雰囲気。人の温かみを感じられる本当に素晴らしい大会で、人気の高さが分かりました！来年もぜひ参加したいと思います。

何年ぶりかの晴天。走る側にはきつい気温になりましたが、今年はボランティアの方々、特に子どもたちが雨に濡れなかったから良かったです。ありがとう揖斐川。地元の方々の笑顔と声援に、とても良い町だなあと感激しながら走りました。もう少し若かったらラン婚に参加したかったです(笑)。

初めてのいびがわマラソンに参加しました。このコースは相当強いとの話を聞いていましたが、実際に走りその通りでした。でも、周りの応援が元気で自分も元気をキープできました。昨年は、給水ボランティアをやりました。競争でした。その大変さをわかっているのだから、今回はお疲れ様、ありがとうと声かけながら給水をいただきました。走るほうも大変ですが、サポートする人も大変です。いびがわマラソンはみんなが一体になれる大会です。来年も参加したいです。いや、絶対参加します。

今回で7回目のいびがわマラソン。初めて出場してからいびがわマラソンの虜になっていきます。小さな町なんです。町民全体で大会を盛り上げようという気持ちでヒシヒシ伝わってきて、走っていても気持ちがいい大会です。

ここ暫く雨が続きましたが今年も快晴だったので気持ちよく走れるはずがちょっと暑すぎたため、後半失速してし

まいました…。自分の結果はともかく素晴らしいいびがわマラソンに来年以降も参加していきたいと思っています。

初めて参加した時は、ハーフでした。フルに参加したら、もうフルしか考えられない程楽しい。今年も、辛かったけど、40キロから「あ〜もう、終わっちゃー」と涙が出そうになりました。毎年、応援には涙があふれ、呼吸が乱れます…。30回記念大会、絶対出たい！出させてください。

初めて参加した時は、こんなに厳しい大会は、二度と出ないぞと思いつつ、制限時間ギリギリに、ゴールしました。一晩ぐっすり眠ったら、雨の中でのみんなの応援、ボランティアの方々の苦労、その笑顔が頭に浮かび、また、涙しました。毎年、毎年、そのあたりの地域、笑顔に会いたくて、参加しています。

応援が大変良いと聞いて、参加しました。もちろん、コースもチャレンジの甲斐があります。中でも、お年寄りの方の声援は素晴らしいです。町をあげての盛り上げ方が心を熱くしてもらえます。

